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Dibattito in Campidoglio sulle proposte dell 'ANCI 

Ancora di scena le finanze 
Pubblicato l'elenco delle 
borgate non più fuorilegge 
L'assessore Vetere ha ragguagliato l'assemblea sull'intervento compiuto 
al convegno di Viareggio • La discussione riprenderà martedì - C'è tempo 
da oggi sino al 7 dicembre per avanzare osservazioni alla perimetrazione 

Assolvendo all'Impegno preso a conclusione del dibattito sul bilancio '76, il consiglio 
comunale ha cominciato ieri sera a prendere in esame — con interventi dei diversi gruppi 
— I risultati e le proposte del recente convegno ANCI sulla finanza locale. La discussione 
è stata introdotta dall'assessore al bilancio Ugo Vetere: ed è stata interrotta e rinviata 
a martedì prossimo — dopo gli interventi di Cutolo, Ciancamerla. Mamml e Meta — per 
dar modo all'assemblea di approvare ieri una serie di delibere. Vetere ha anzitutto rag

guagliato il consiglio sulla 

Dalla commissione amministratrice dell'azienda 

Sospesa la nomina 
del direttore ATAC 

Per esaminare se vi sono state irregolarità - La vicen
da lunedì in commissione e martedì in consiglio 

Della vicenda della nomina 
Al vertici dell'ATAC si sono 
occupati, ieri mattina, sia la 
conferenza dei capigruppo ca
pitolini che lo, commissione 
Amministratrice della stessa 
azienda municipale. I capi
gruppo hanno deciso che di 
tu t t a la questione discuterà 
lunedi la competente com
missione comunale, e che il 
problema sarà quindi affron
ta to il giorno successivo nel
l'aula capitolina, nel corso 
del 'a seduta consiliare. La 
commissione amministratice 
dell'ATAC, dal canto suo, ha 
approvato a maggioranza, una 
delibera che saspende l'effi
cacia del provvedimento di 
nomina — preso nei mesi scor
si — del nuovo direttore del
l'azienda. 

La commissione ammini
stratr ice h a anche dato de
lega al presidente dell'azien
da. Gilberto Zavaroni, di con
sultare uno o più esperti per 
verificare la conformità dei 
criteri seguiti nell'esame dei 
titoli con le norme fissate nel 
bando di concorso, e la sus
sistenza o meno di vizi o ir
regolarità nell'esame. 

La sospensione della deli
bera è s ta ta approvata, su 
proposta del presidente del
l'azienda, con il solo voto 
contrario dei rappresentanti 

democristiani nella commis
sione amministratrice. Alla 
decisione si è arrivati dopo 
una lunga discussione e do
po aver convocato nuovamen
te i membri della commissio
ne d'esame. 

Come si ricorderà la nuo
va giunta comunale, in ago
sto, proprio per accertare 
l'esistenza o meno di irrego
larità nella nomina del diret
tore ATAC, aveva revocato la 
delibera della vecchia ammi
nistrazione monocolore demo
cristiana che convalidava il 
risultato del concorso, ed 
aveva richiesto all'azienda di 
avere in visione tutto il ma
teriale e le informazioni sul
la prova d'esame. 

Successivamente l'organo di 
controllo regionale sugli a t t i 
del Comune di Roma aveva 
inopinatamente annullato la 
revoca decisa dalla nuova 
giunta. Nello stesso tempo 
però l'organismo aveva chie
sto all'ATAC tut ta la docu
mentazione riguardante il 
concorso per controllarne la 
regolarità. Questa decisione 
della commissione di control
lo deve aver influito, si os
serva negli ambienti della 
ozienda municipale, sulla de
cisione di sospendere la no
mina. 

In vista delle elezioni dirette 

ACLI : maggior impegno 
per il decentramento 

Conferenza stampa ieri dei dirigenti romani e lazia
li - Perplessità sul gruppo dirigente democristiano 

Le ACLI sono Intenzionate ' r e — è s tato detto a chiare 
a prendere parte attiva al 
processo di decentramento, e 
particolarmente nella fase le
gata alle prossime elezioni di
ret te delle circoscrizioni. Al 
tempo stasso, ritengono che 
vadano svilupati — su questo 
terreno — gli aspetti della 
partecipazione e della inizia
va popolare, studiando anche 
forme nuove in cui assicurar
la. Questo il succo della con
ferenza s tampa tenuta ieri 
mat t ina dal presidente pro
vinciale dell'associazione. An
conitani. e dal suo collega 
regionale. Abbate, presenti 
anche alcuni altri dirigenti. 

Nonostante che l'incontro 
coi giornalisti prevedesse an
che altri argomenti — casa. 
finanziaria regionale, politica 
culturale e sanitaria — do
mande e risposte hanno fi
nito per centrarsi essenzial
mente sulla questione del de
centramento. Per le ACLI. il 
rinnovo dei consigli circoscri-
z.onnli sulla base dei risultati 
del 20 giugno è un a t to che 
va in direzione della rivalu
tazione del decentramento. 
anche se il movimento avreb- i 
be preferito una data più 
prossima per l'elezione diret
ta delle • assemblee. L'atteg
giamento del movimento sul
la questione del rinnovo vuole 
essere tuttavia di sprone alla 
Attività delie forze politiche. 
per decisioni adeguate e tem
pestive. 

Comunque. !e ACLI avver
tono oggi in primo luogo la 

lettere — è che l'attuale clas
se dirigente democristiana 
non sia m grado di raccoglie
re le esigenze e le indicazio
ni nuove che provengono dal 
mondo cattolico, e dagli elet
tori de. 

Da sette giorni 
occupato un 
edifìcio del 
Pio Istituto 

Un funzionario degli Ospe
dali Riuniti si è incentrato 
ieri con il gruppo di femmi
niste che da sabato scorso 
occupano i locali di un immo
bile di proprietà del Pio Isti
tuto in via del Governo Vec
chio 39. Le donne chiedono 
di adibire l'edificio a consult-
torio autogesti to. 

Il funzionario ha rinnovato 
alle occupanti l'invito ad ab
bandonare pacificamente i 
locali, ma la situazione non 
si è ancora sbloccata in quan
to le manifestanti non sono 
disposte a t r a t t a re finché il 
commissario straordinario 
del Pio Istituto, Gerolamo 
Congedo, non accetti di in
contrarsi eco loro. 

Da par te sua il vicesindaco 
Benzoni si è incontrato ieri 
sera con una delegazione del 
MLD (movimento di libera 

esigenza di rivedere i criteri j zione della donna) che lunedì 
del loro impegno alla luce ! sarà ricevuta dal presidente 
della svolta politica realizza- j della regicne Ferrara 
tasi negli enti locali romani 
e alla Regione, e rispetto a l 
ruolo diverso assunto dalla 
DC. E proprio sull'atteggia
mento dello scudocrociato 
non sono mancate perplessi
t à e preoccupazioni: il timo-

In merito alla vicenda in un 
comunicato emesso ieri sera 
dalla sezione romana di Italia j 
Nostra sì legge che da tempo 
l'associazione richiede la ac
quisizione del palazzo in via 
del Governo Vecchio 

ripartito- D 
FESTE DELL'.UNITA. — NAZ-

ZANO: alla 15 apertura della fe
sta; alle 16 animazioni per ragazzi; 
•Ile 18 dibattito sui problemi co
munali e del comprensorio: alle 20 
spettacolo musicale: alle 22 ballo 
popolare. TOR LUPARA: apertura 
della festa con alle 13 manifesta
zione internazionalista con la com
pagna Adriana Mol'nari (parteci
pano delegazioni cilene e palesti
nesi). CAMPO MARZIO: prosegue 
la festa; alle 19 d.battito su «PrO-
frammaz'one, riforma della scuola 
• occupazione femmin.le» (parteci
pano i compagni on Ziccardi e 
Maria Cordano della segreteria 
delia FGC romana). SETTEVILLE: 
alle 17 d.battito sul tema «Quale 
scuola. qua:e didattica* (partecipa 
il compagio Alberto Alberti) 

FESTIVAL DELLA GIOVENTÙ' 
DI OSTIA — Alle 17 dibattito 
sull'occupazione giovanile, con Fer
raioli; alle 20 spettacolo jazz 
Mano Schiana. 

COMITATO PROVINCIALE 
tederai.ont ale 17 riunione 
«taci • vicesindaci dei Comuni della 
fX*vi nei a di Roma (Quattrucci). 

ASSEMBLEE — LA STORTA: 

con 

• In 
sin-

alle 20 (Benvenuti). CINECITTÀ: 
alle 17.30 sull'aborto (R. Pinto). 
MONTEPORZIO: alle ore 18 sul
l'aborto (M . Trombetta). BOR
GATA FINOCCHIO: alle 15.30 
problemi quartiere (T. Costa). 

CCDD. — PINETO: alle 19.30. 
CORSI E SEMINARI TEORICO-

POLITICI — ZAGAROLO: alle 16 
( I I ) •Elementi della concez one 
materialistica della storia» (Fun
ghi). MARINO: alle 17 assemblea 
(Dardi). 

ZONE — .NORD»: a TRION
FALE al.e ore 16 CD e segretari 
di sezione su scuola e borgate 
(Picco-Fugnanesi). 

INIZIATIVE SUI CONSIGLI 
CIRCOSCRIZIONALI — ZONA 
• EST*: a PlETRALATA alle 18.30 
attivo V Circoscrizione (Falomi); 
a SAN LORENZO alle 18.30 attivo 
I I I Circoscrizione (Aletta). ALES
SANDRINA: ali? 13 assemblea 
(Costantini). BORGHESIANA: alle 
19 assemblea (Spera). 

F.G.C.I. — ARDEATINA: alle 
ore 15 riunione cellula XIV (Bel
l ini) . TIVOLI: alle ore 16 assem
blea sul movimento degli studenti 
(La Cognata). 

relazione da lui svolta nel 
corso del convegno, richia
mando alcuni dei temi gene
rali e delle questioni specifi
che che aveva già affrontato 
nella relazione sul bilancio 
presentato in consiglio. Ma 
ha voluto Insistere soprattut
to su un concetto, che è tra 
quelli centrali — come ha ri
cordato — del documento 
conclusivo dell'iniziativa del
l'ANCI: senza un nuovo as
setto istituzionale delle au
tonomie e senza il risana
mento della finanza locale 
non si assicura — ha sotto
lineato con forza Vetere — 
lo stesso sviluppo democra
tico del Paese. 

Da qui la necessità di rive
dere, sul piano generale, l'at
tuale rapporto tra le autono
mie locali e gli istituti di 
credito, e di assicurare sul 
piano della gestione interna. 
una maggiore redditività del 
patrimonio comunale, una più 
produttiva conduzione delle 
aziende municipali sul piano 
dei servizi da rendere, e una 
più rigorosa attenzione sulle 
residue entrate capitoline. 

Sono questi i terreni di in
tervento che ha ripreso, tra 
l'altro, nel suo discorso il ca
pogruppo socialdemocratico 
Meta. Lotta senza titubanze 
all'evasione fiscale (non e-
scludendo la possibilità di va
rare provvedimenti più severi 
contro chiunque se ne renda 
responsabile) e diversa rego
lamentazione degli interessi 
bancari, sono s ta te le al tre 
questioni su cui l'esponente 
socialdemocratico ha parti
colarmente insistito. Contem
poraneamente, ha sostenuto 
ia necessità di intervenire nel 
settore dell'impiego pubblico 
per eliminare, attraverso una 
perequazione di t ra t tamento. 
le situazioni da « giungla re
tributiva ». 

Per Fon. Mammi. il PRI 
non può che compiacersi del
l 'unità emersa nel convegno 
degli amministrator i locali 
su una serie di proposte di 
cui questo part i to — ha af
fermato il dirigente repub
blicano — è sempre s tato 
sostenitore, dalla politica ta
riffaria a quella del perso
nale. Comunque, essenziale è 
che finalmente la finanza lo
cale sia s ta ta individuata co
me momento di emergenza 
nazionale. Il consigliere Cu
tolo (PLI) — che ha preso 
la parola dopo il missino 
Ciancamerla — ha criticato 
la pratica della politica espan
siva della spesa da par te dei 
Comuni, che rischierebbe di 
portare all 'anarchia finanzia
ria. Ha inoltre ribadito che 
per affrontare la grave cri
si degli enti locali è preli
minare l'adozione di una nuo
va disciplina finanzia ria più 
adeguata ai compiti che gra
vano su di loro. 

La cronaca politica regi
stra ancora — oltre alla de
cisione dei capigruppo capi
tolini sulla vicenda ATAC. di 
cui riferiamo qui sotto — 
un'intervista del capogruppo 
socialista Severi. In una lun
ga serie di affermazioni rila
sciate a un'agenzia di infor
mazioni di orientamento so
cialista. Severi mostra però 
di credere che il dibatt i to po
litico sia ancora fermo al 
momento che precedette la 
formazione della giunta. 

PERIMETRAZIONE, C o n 
l 'affissione odierna all 'Albo 
pretorio a Monte Caprino e 
presso le sedi delle 13 cir
coscrizioni interessate dal fe
nomeno degli insediamenti j 
abusivi, la perimetrazione del
le borgate è divenuta a t to 
pubblico. A part i re da oggi. 
chiunque abbia osservazioni 
da presentare a quest'opera
zione preliminare al vero e 
proprio risanamento urbani
stico. avrà a disposizione 60 
giorni di tempo per farlo: il 
7 dicembre sarà l 'ultimo ter
mine utile. 

Queste — come figurano nel 
provvedimento oggi pubblicato 
— le borgate non più fuon-
situazione — è s ta ta avviata 
legge: Torione^erquetta-Val-
le della Storta-Braccianese; S 
Cornelia: Sacrofanese Km. 5; 
Sacrofanese Km. 3; Via Veien-
tana Vetere: Villa Spada; 
Cinquina; Selva Nera Palma-
rola-Podere Buccari; Passo 
Oscuro: Cesalotti-Mazzalupo-
Forno Saraceno: Montespac-
cato; Aurelia Km. 8 9; Colle 
Mentuecia-Pedica di Tor An
gela: Ponte. di Nona; Pra to 
P-.orito-Prato Lungo; Castel-
verde-Osa S. Eligio: Giardini 
di Corcolle: Massimina-Mas-
similla: Monte delle Capre; 
Tor Fiscale: Valle della Pi
scina-Via Atlante-Via Corri-
bandi; Valle Fiorita-Capanna 
Murata : Borghesiana-Bianca-
villa: Due Torri-Vii la verde; 
Finocchio: Focene: Monti S. 
Paolo; Centro Giano; Valle-
ranel'.o; Mulino-S. Felicola; 
Lucrezia Romana; Gregna-
Osteria del Curato: Ponte Li-
nari-Campo Romano: Fosso 
S. Andrea-Centrone; Vernici
no; Fiumicino-Pesce Luna; 
Isola Sacra; Collettore Pri-
mar:o-Saline: Via Pernier-
Longarina: Dragona-Quartac-
ciò; Via Mellano-Valle Porci
na-Prato Cornelio: Macchia 
Saponara -Madonne t ta ; La 
Punta - Malafede - Bernocchi; 
Selcetta-Trigoria; Poggetto; 
Porta Medaglia: Castel di Le-
va-Castelluccia S. Paolo; Fal-
cognana; Infernetto; Monte 
Migliore; Fosso dell 'Omo; 
Oasi di S. Maura; Carcaricola, 

Falcidiato dall'inflazione e carovita il potere d'acquisto delle famiglie 

Raddoppiato in 5 anni 
il costo della spesa 

Oltre le 600 lire l'etto la fettina di vitello — Rincari anche per l'olio di oliva, le pa
tate e i pomodori pelati — « Bisogna stroncare sul nascere ogni speculazione » 

« Sono giorni difficili pure 
per noi — dice Giorgio, un 
macellaio della Balduina —; 
non si vende più come prima, 
ma questo è niente: il fatto 
è che la gente non ne può 
più. Per tenere il prezzo della 
carne di prima scelta sotto 
le 600 lire l'etto facciamo salti 
mortali: tra quello che si 
butta, VIVA e tutto il resto 
il guadagno è sparito e ora 
saremo costretti ad aumen
tare i prezzi solo per andare 
pari con le spese ». 

E la carne non è il solo ge
nere sotto pressione. « Uscire 
con diecimila lire — si la
menta Filomena Collalti men
tre sceglie una ad una le pere 
sulla bancarella del mercato 
di Ponte Milvio —, fare la 
spesa per il pranzo e la cena 
di quattro persone e tornare 
a casa con pochi spiccioli è 
tutt'uno ». 

I cartelli sono eloquenti: più 
di 300 lire al chilo per le pere. 

600 per l'uva e chi più ne ha 
ne metta. Questa è l'espe
rienza di tutti l giorni: le 
cifre aride ma significative 
delle statistiche non fanno 
altro che confermare che la 
corsa all'insù del caro-vita 
non ha certo registrato alcun 
rallentamento in ques'ultimo 
periodo. I dati per la verità 
si fermano a luglio, ma quelli 
di settembre e di ottobre do
vrebbero riservare, purtroppo, 
nuove sgradite sorprese. 

« Ciò che preoccupa — dice 
un commerciante all'ingrosso 
di prodotti alimentari — è la 
situazione del mercato per 
alcuni generi di largo consu
mo. Lasciamo stare per un 
momento il parmigiano e il 
prosciutto, su cui si è scate
nata una speculazione delle 
più spregiudicate, ma l'olio di 
oliva, le patate, i pomodori 
pelati incidono ancora di più 
sulla borsa della spesa 

La verità è che il potere 

d'acquisto dei consumatori si 
è ridotto di anno in anno, di 
mese in mese, senza sosta. 
Nella tabella accanto riportia
mo gli aumenti dei prezzi re
gistrati in cinque anni nelle 
province del Lazio. Il costo 
della spesa in alcuni settori 
si è più che raddoppiato o, 
il che è lo stesso, con mille 
lire si compra esat tamente la 
metà della merce che si po
teva acquistare nel 1970. Il fe
nomeno. peraltro, si è anda to 
via via accentuando. 

Tra gennaio e maggio di 
quest 'anno, ad esempio, a Vi
terbo 1 ' indice generale de! 
prezzi ha registrato un au
mento dell'11,5 per cento, 
mentre nello stesso periodo 
de^ 'anno scorso era stato solo 
dei 3,1 per cento; a Prosinone 
l 'aumento è stato del 10,9'j 
(in confronto al 3.3r; del '7-">); 
a Rieti del 9.4rr (2.8'ì nel '75> 
e. infine, a Roma si è avuto 
il 9,8 "e di aumento, che è 

esattamente il doppio di quello 
toccato nel gennaio - maggio 
del 1975. 

Quello che balza subito agli 
occhi quando si esamina la 
situazione è che il settore 
della alimentazione ha re
gistrato finora i rincari più 
consistenti. Evidentemente la 
domanda di prodotti alimen
tari si è mantenuta alta e 
la produzione non e s ta ta a-

I deguata. « Importiamo seni-
! pre di più — dicono alla Le-
I ga delle cooperative — il no-
I stro deficit alimentare si ac-
1 cresci,* e molte risorse agri-
j cole vanno sprecate. Anche 
I il sistema distributivo è len-
; to, costoso, non razionale. 
j Per altro, è assolutamente ne

cessario clic i controlli sia-
7io più efficaci. In un momen
to come questo opni snecu-
Iasione va stroncata sul na
scere ». 

al. e. 

Ecco quanto sono a ti mentati i prezzi in luglio: 
rispetto al 

dicembre '70 
(in percentuale) 

PROSINONE 
Alimentazione 
Abbigliamento 

.. Elett. e comb. 
Abitazione 
Beni e servizi 
INDICE GENERALE 
RIETI 
Alimentazione 
Abbigliamento 
Elett. e comb. 
Abitazione 
Beni e servizi 
INDICE GENERALE 
ROMA 
Alimentazione 
Abbigliamento 
Elett. e comb. 
Abitazione 
Reni e servizi 
INDICE GENERALE 
VITERBO 
Alimentazione 
Abbigliamento 
Elett. e comb. 
Abitazione 
Beni e servizi 
INDICE GENERALE 

N.B. - I dati sono di 

+ 110.2 
+ 77,1 
+ 69,3 
+ 30.2 
-f 107.1 
+ 97,3 

+ 104.6 
-r 100.2 
+ 65,5 
+ 49.9 
-f 118.4 
4 102,1 

-t 99.0 . 
+112,1 
+ 65.3 
+ 35.6 
+ 107.5 
4 95.9 

i 88.4 
-r 88.2 
4 68,1 
-T- 37.6 
-r 102.5 
+ 87,4 

fonte ISTAT 

rispetto al 
dicembre '75 

(in percentuale) 

+ 9.9 
+ 12,8 
+ 12.6 
+ 7.1 
+ 13,5 
+ 11,1 

+ 7.6 
+ 6.7 
+ 13.7 
+ 5.4 
+ 11.8 
+ 8.9 

+ 10.6 
+ 5.9 
+ 10.6 
-r 4.9 
+ 10.6 
+ 9.7 

-1 10.5 
+ 11.2 
+ 17.3 
+ 5.2 
4 15.0 
i 11.9 

Il via al provvedimento a favore del Friuli in un clima di confusione e di proteste 

Iniziato il sorteggio delle roulotte 
Ancora non è stata chiarita nei dettagli la dinamica dell'iniziativa — Su 15 mila caravan immatricolati a Roma 700 saranno 
requisiti e inviati nelle zone colpite dal terremoto — I proprietari percepiranno dallo Stato un affitto mensile di oltre 40 mila 
lire — Occupato un campeggio sulla Colombo per protesta contro la decisione governativa — Delegazioni dal prefetto 

Numerose iniziative delle circoscrizioni per le popolazioni terremotate 

In ogni quartiere i centri 
di raccolta per il Friuli 
Incontro in Campidoglio per coordinare la campagna di sottoscrizione 
Appello della Confesercenti • Un milione e 700 mila lire a Fiumicino 

In ogni quartiere è ormai 
avviata la campagna per la 
raccolta dei fondi in favore 
delle popolazioni del Friuli 
colpite dal terremoto. I centri 
di raccolta sono molti: a quel
li fissi, nelle sedi delle circo
scrizioni e delle delegazioni 
comunali, si aggiungono : 
punti « mobili » che vengono 
allestiti ogni giorno nelle piaz
ze. nelle strade, davanti alle 
scuole o ai luoahi d: lavoro. 

Per coordinare tut te le ini
ziative di sostegno si è svol
ta ieri in Campidoglio un in
contro fra l'assessore agli af
fari generali Arata, e gli ag
giunti del sindaco. Nella riu
nione sono s ta te definite al
cune misure operative e sono 
si?'A presentati i programmi 
in con=o di realizzazione nel
le singole circoscrizioni. 
• Nei pomeriggio Arata ha 
poi partecipato ad una affol
lata assemo'.ea nella sede dei-
la IV circoscrizione, a F u -
micino; all ' incontro sono in
tervenuti esponenti degli or
gani co legal i delle scuole 
della zona, dei consigli di fab
brica. rappresentanti dei 
commercianti e alcuni im
prenditori. Nel corso della 
riunione è s ta ta raccolta la 
somma di un milione e sette-
centomila lire. 

All'appello del sindaco per 
una concreta solidarietà con 
il Friuli ha risposto anche 
la Confesercenti, che in un 

romunicato, ha invitato i 
commercianti a dare SI pro

prio contributo e a farsi pro
tagonisti della campagna per 
ia raccolta dei fondi- La sot
toscrizione — è det to in un 
comunicato — si effettua riti
rando i blocchetti presso le 
circoscrizioni, oppure rivol
gendosi aila sede della Con
fesercenti romana, via Nizza. 

Ed ecco in sintesi le ini
ziative organizzate da un pri
mo gruppo di circoscrizioni: 

I «Centro storico): oltre ai 
punti fissi di rac<o.ta in fun
zione presso la sede della cir-
coscriz/one e delle delegazio
ni. sono state previste. In col
legamento con il comitato 
« interstrade », una serie di 
iniziative nel quartiere. La 
mobilitazione si concluderà 
con u n concerto di mus.ca 
classica: l'incasso di questa 
iniziativa sarà completamen
te destinato al Fnu'.i. 

V i l i <Casi!ino e Prenesti-
no>: d'accordo con 1 comi
tat i di quartiere e i concigli 
di istituto, il territorio è s ta to 
ripartito in zone, in ognuna 
delle quali sosterà, almeno 
una volta, un punto di rac
colta dei fondi. 

X (Don Bosco-Tuscolanoi: 
i punti di raccolta vengono 
organizzati di giorno in gior
no. d'intesa con i comitati di 
quartiere. Mercoledì, alle 12, 
un centro sarà allestito pres
so la mensa della Fatme. 
mentre il giorno successivo si 
sposterà all ' interno dell'Istitu
to Luce e degli stabilimenti 
di Cinecittà. 

Incontro Regione 
sindacati per 

il funzionamento 
dell'ACOTRAL 

Manca soltanto i'autor.zza-
zione del ministero de; tra
sporti «che deve trasferire al 
consorzio le concessioni per le 
ferrovie Roma-Fiuggi. Roma-
Lido e Roma-Viterbo » per per-
mettere all'ACOTRAL d; 
prendere definitiva/nente il 
via a part ire dal 1. novem
bre. I problemi dell'oziend-i 
consortile dei trasporti è sta
ta affrontata ieri mat t ina nel 
corso di un incontro, che si 
è svolto alla Pisana, t ra l'as
sessore ai trasporti. Di Segni. 
l'assessore capitolino al traf-
fico. De Felice, il presidente 
dell' ACOTRAL Maderchi, 
quello della Stefer Romeo e 
del consorzio rez.onaie Soda 
no. 1 rappresentanti de.le d.-
verse province laziali e le 
organizzazioni sindacali. 

Rispondendo alle richieste 
dei sindacati in mento all'av 
vio nei tempi previsti (cioè 
en t ro il 1. novembre) dell' 
ACOTRAL l'assessore D; Se
gni ha sottolineato come, sia 
la Regione che l'azienda, han
no ult imato tutt i gli adempi
menti di loro competenza. 
Anche il Comune ha colla
borato at t ivamente. 

È iniziato il sorteggio delle 
roulotte da inviare ai terre
motati del Friuli: nonostante 
la disorganizzazione notevole 
e le dichiarazioni confuse ri
lasciate dai responsabili di 
questa operazione, la notizia 
è ormai certa e non si può 
dire che sia stata accolta con 
molto favore dal campeggia
tori. Già da ieri l'altro, dopo 
le decisioni del commissa
rio straordinario Zamberletti . 
molti proprietari di roulotte 
ospitate al « Fabouloits » (un 
campeggio al diciottesimo chi
lometro della Cristoforo Co
lombo) si erano recati sul 
posto per rendersi conto di 
persona della situazione e. in 
alcuni casi, per difendere le 
piccole « case su due ruote ». 

La scena si è ripetuta an
che ieri, quando alcune cen
tinaia di persone hanno occu
pato il camping, innalzando 
un cartello con la scritta «No 
alla requisizione». Capannelli. 
discussioni, proteste, in un 
clima di nervosismo, si sono 
ripetuti per tut ta la giornata, 
alimentati anche dalla ecces
siva approssimazione delle 
spiegazioni, sul come e sul 
quando della requisizione. 
fornite dagli agenti inviati 
dal commissariato Esposizio
ne. che erano all'oscuro della 
dinamica del procedimento. 

Anche altri campeggi della 
città e della fascia litoranea 
hanno ricevuto la visita di 
diversi roulottisti che cerca
vano di capire la situazione. 
L'assenza di indicazioni pre
cise è s ta to l'elemento che 
ha creato preoccupazione e i 
maegiori disagi. Nella stor
nata di ieri, infatti, diverse 
delegazioni di cittadini e ol
eum rappresentanti dei co
struttori e dei rivenditori di 
roulotte si sono recati in Pre
fettura ed al Ministero degli 
interni, per formulare propo 
ste. per elevare proteste e so 
pra t tu t to per chiedere infor
mazioni. Il problema princi
pale. almeno per i privati, è 
quello di sapere quante rou
lotte e di quale tipo devono 
essere fornite da Roma ai 
terremotati . E ancora: quali 
garanzie di restituzione, tra 
quanto e a che condizioni. 

Per quel che riguarda co
struttori e rivenditori, poi. la 
preoccupazione è quella di su
perare l 'attuale stato di incer
tezza che ha paralizzato com 
pletamente le vendite. I con
cessionari hanno infatti affer
mato che da quando si è ini 
ziato a parlare di requisizioni 
non hanno venduto più una 
sola roulotte. 

Mi veniamo alle cifre. Zam
berletti ha affermato che per 
i senzatetto del Friuli, che si 
preparano ad affrontare un 
inverno che sarà comunque 
durissimo, sono necessarie 
circa 6 000 roulotte. La quota 
r.chiesta aV.i cap.taìe è di 
900. su un totale di circa 
15 000 immatricolate: cioè il 
sei per cento. 175 — ci è s ta to 
detto in prefettura — sono 
state già requisite presso ' 

produttori. 20 sono state of
ferte dall'Agis e 8 do privati. 
Ne servono ancora circa 700. 

La requisizione avrà la du
rata di sei mesi; ogni roulotte 
sarà coperta contro tutt i i 
danni da una polizza di ossi-
curazione stipulata dallo Sta
to. e inoltre i proprietari, che 
nel frattempo non dovranno 
più pagare l'affitte delle ri
messe. riceveranno un com
penso da 40 a 50 000 lire. 

Nonostante tali garanzie, 
permangono dubbi sulla nota 
lentezza della mano pubblica 
nei pagamenti : dubbi non 
completamente dissipati dalla 
notizia che il commissario 
straordinario per il Friuli. 
proprio per snellire la prassi 
burocratica, ha aperto un 
conto corrente (sul quale so
no sia affluiti i primi fondi) 
per far fronte alle eventuali 
sp3fe di risarcimento. 

Tut te aueste notizie comun
que — vogliamo ripeterlo — 
avrebbero potuto e dovuto 
essere rese note nel modo più 
chiaro possibile prima che 
l'operazione prendesse il via. 
A riprova di ciò vi è lo stesso 
«pacchetto» di richieste avan
zate da costruttori e rivendi
tori di roulotte. Essi chiede
vano infatti che venissero 
precidati l ' a m m o n t a r e e i 
tempi dei risarcimenti. Le al
tre richieste r iguardano un 
pagamento immediato de; 
mezzi nuovi requisiti, at tra
verso lettere di credito, e l'im
primo a non mettere negli 
elenchi dei sorteggi le rou
lotte immatricolate negli ulti
mi giorni. 

Il quadro generale, quindi. 
non è molto confortante. Pro
poste alternative, come la 
estensione de l l 'H «a tantum 

Eletta 

la segreteria 
dell'unione 

degli artigiani 
Il comitato direttivo del-

l'UPRA (unione provinciale 
romana degli artigiani) ha 
eletto ieri il nuovo segretario. 
Si t r a t t a di Nello Iacorossi. 
già membro del comitato ese
cutivo. art igiano falegname. 
L'elezione del nuovo dirigen
te è avvenuta dopo le dimis
sioni dell'ex segretario, com
pagno Ohvio Mancini, pre
sentate per motivi di incom
patibilità all ' indomani della 
sua elezione od assessore co
munale all 'attuazione dei pia
ni industriali-artigianali e al
l'agricoltura. La nuova segre
teria è inoltre composta da 
Franco Garosi, Antonio Gal
lo. Umberto Delle Cave e 
Massimo Taggi. 

« T L T J P R A — si legge in un 
j comunicato — ha espresso al 
j suo segretario dimissionarlo il 
• profondo apprezzamento per 

l'impegno mostrato 

anche alle roulotte, sono ve 
mite troppo tardi, e altre 
— come l'autotassazione vo 
lontana di tutti i roulotti
sti — si sono dimostrate irrea
lizzabili per diversi motivi. 
fra cui la cifra eccessiva (ol
tre 100 mila lire per ogni prò 
prietario) e la speranza dei 
più di non essere tra ì sor
teggiati. 

A questo punto, però, ri
mane la realtà che ho deter
minato questa scelta, che per 
molti aspetti resta discutibile. 
una realtà che si chiama 
Friuli, dove decine di migliaia 
di cittadini s tanno affron
tando disagi, sofferenze e in 
certezze. Su questa realtà 
drammatica non possono e 
non devono avere il soprav
vento considerazioni o preoc
cupazioni personali, anche .so 
legittime. 
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COMUNE 
DI POGGIO MIRTETO 

PROVINCIA DI R I E T I 

IL SINDACO 
rende noto 

che questa amministrazio 
ne deve provvedere all'espe
rimento di gara, mediante 
appalto concorso, per la co
struzione dell ' impianto di 
depurazione della rete di fo 
gnatura del nuovo ospedale 
civile Poggio Mirteto capo
luogo - 1 lotto. 

Le ditte interessate alla 
gara dovranno far pervenire 
al sindaco del comune di 
Poggio Mirteto domanda in 
bollo, corredata del certifica
to di iscrizione all'albo na
zionale degli appaltatori , en
tro e non oltre il 15 ottobre 
1976. 

Le richieste in parola non 
vincolano il comune. 

Poggio Mirteto, li 28 set
tembre 1976. 

IL SINDACO 
Lanfranco Santini 

AVVISI SANITARI 

Studio e Gabinetto Medico per la 
diagnosi e cura delle « sola « d.sfun
zioni e debolezze sessuali di or.ginj 

nervosa - psichica - endocrina 

| Dr. Pietro MONACO 
Medico dedicato « esci usi vamenta » 
alla sessuologia (neurastenia sessuali. 
deficienze, senilità endocrina, sterilita, 
rap dit i , emotiviti, deficienza virile, 

I impotenza) 
ROMA • Via Viminata. 38 (Termini) 

(di troni* Teatro dell'Opera) 
Consultazioni: ore 9-12: 15-18 

Telefono: 475.11.10/475.69.80 
(Non si curano veneree, pelle ecc.) 

Per intorrntz.oni gratuite scrivere 
A. Com. Roma 16019 - 22-11-1955 

l , » 

[consegna 
24ore 

A. O p e n 
Ascona 
12 

<£: AUTOIMPORT 

t • 

Via Corsica. 13 

Via Salano. 729 
Via O. da Gubbio, 209 

Veturia. 49 «ìMmBaaM 

Via Anastasio II. 356] 
Piazza Cavour, 5 
Viole Aventino. 19, 


